

## ***Für ein solidarisches und friedliches Miteinander in Ludwigsburg***

*Unsere Stadt ist eine weltoffene Stadt. Ludwigsburgerinnen und Ludwigsburger stehen für ein friedliches Zusammenleben, das sich durch Vielfalt und Akzeptanz und Respekt auszeichnet. Das hat Ludwigsburg zu einer kreativen und ideenreichen Stadt gemacht. Darauf sind wir stolz. Es macht Freude in dieser Stadt zu leben.*

*Der Krieg in der Ukraine hat sich wie ein dunkler Schatten über uns gelegt. Er zeigt uns, wie verletzlich unsere Werte sind. Er spielt sich mitten in Europa ab und alle spüren, dass sich etwas verändert hat.*

*Lassen wir nicht zu, dass Krisen unsere Werte verändern! Wir bleiben zusammen-  
Ludwigsburgerinnen und Ludwigsburger!*

*Unsere Empathie und Hilfsbereitschaft gilt allen Menschen, in Kriegs- wie auch in Friedenszeiten. Sie sind nicht von der Herkunft eines Menschen abhängig. Menschlichkeit und Menschenrechte sind universell.*

*Unsere Erfahrung und Werte, unsere Stadtgemeinschaft, unser gelebtes Miteinander sind das Licht, das wir in Ludwigsburg den Schatten von Krisen und Kriegen entgegenstellen.*

*Der Integrationsrat Ludwigsburg*